

## ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 29 :	20h45	Aumônerie (AEP)	Lectio Divina
Mardi 30 :	8h30	Saint-Clodoald	Messe de rentrée Saint Pie X ( primaire)
	20h30	Stella Matutina	Parcours Zachée
Mercredi 1er :	10h30	Saint-Clodoald	La France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
Samedi 4 :	Pèlerinage des femmes		
	9h	Saint-Clodoald	Salve Corda
	9h45	Stella Matutina	Eveil à la Foi
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
	10h30	Stella Matutina	Prière des tout-petits
Dimanche 5 :	Quête en faveur de la Société Saint-Vincent-de-Paul		
	9h45	Stella Matutina	Messe de rentrée Aumônerie de la Santé
	18h30	Stella Matutina	Messe de rentrée Aumônerie des jeunes
	20h	Aumônerie (AEP)	Pastorale des 18-30 ans

## INTENTIONS DE PRIÈRE

Ont reçu le sacrement du baptême :

Constance DUFOURNET, Balthazar RIVIERE, Iris SIOUFFI le 20 septembre.

A reçu des obsèques Chrétiennes : Michel BRAESCO le 22 septembre



## PÈLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES

du samedi 18 au mercredi 22 octobre 2025

Inscriptions sur le site du diocèse : <https://diocese92.fr/lourdes-2025/> ou en contactant le service des pèlerinages : 07 81 38 95 09 ou [pelerinages@diocese92.fr](mailto:pelerinages@diocese92.fr)



## PARCOURS ZACHÉE

Première soirée mardi 30 septembre à 20h30 à Stella Matutina  
Vous recherchez une unité entre votre vie de foi et votre vie quotidienne, au travail et dans toutes vos activités ? Le parcours Zachée est fait pour vous ! Renseignements et inscription : Benoît Garros - [mail@garros.be](mailto:mail@garros.be)



## HANDI'CATÉ

Le diocèse propose 4 rencontres de catéchèse destinées aux enfants porteurs de handicap, pour se rassembler autour de Jésus, écouter la Parole de Dieu et prier ensemble, lors de séances adaptées où chacun est accueilli comme il est, quelle que soit sa différence. De tous les coins du diocèse, vous êtes les bienvenus !

- Quand ? Les samedis 4 octobre, 13 décembre 2025, 21 mars et 6 juin 2026, de 15h à 16h.
- Où ? À la Paroisse St-Pierre-St-Paul au 4, rue Saint Thomas d'Argonne à Courbevoie.
- Pour qui ? Pour tout enfant porteur de handicap en âge de catéchisme (7-11 ans)

Renseignements : [c.benoit@diocese92.fr](mailto:c.benoit@diocese92.fr) / 06 07 74 08 19

P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRÉTARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - [secretariat@paroissestcloud.fr](mailto:secretariat@paroissestcloud.fr)

Retrouvez toutes les infos et plus sur [www.paroissestcloud.fr](http://www.paroissestcloud.fr)



# PAROISSE DE SAINT-CLOUD



130<sup>e</sup> ANNÉE - N° 30 - DU 28 SEPTEMBRE 2025 - 26<sup>ÈME</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE C

## UNE ANNÉE POUR LA PAIX

« La paix soit avec vous ! » Ce sont les premiers mots de Jésus à ses Apôtres le jour de sa Résurrection. Ce sont aussi les premiers mots prononcés par notre cher pape Léon XIV, le jour de son élection, le 8 mai dernier. Depuis le balcon de la Basilique de St-Pierre de Rome, le nouveau pontife poursuivait, « Je voudrais moi aussi que ce salut de paix entre dans vos coeurs, qu'il parvienne à vos familles, à tous les hommes, où qu'ils soient, à tous les peuples, à toute la terre. C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérente. » Nous avons tous accueilli avec joie ces paroles, porteuses d'Espérance dans un monde si déchiré par les conflits de tout ordre. Et c'est ce thème de la paix (que nous avions choisi déjà depuis plusieurs mois avant l'élection du pape ☺), que nous sommes heureux de présenter pour cette nouvelle année pastorale de la Paroisse de Saint-Cloud : mettons-nous ensemble à la recherche de la paix, la paix avec Dieu, avec soi-même et avec les autres. Ma prière cette année, comme curé, est que chaque paroissien, chaque habitant de la ville, soit touché par la paix profonde et durable venant de Dieu.

Mais comment devons-nous comprendre et accueillir cette paix que le Christ désire si ardemment pour chacun d'entre nous ? Tout d'abord, quand Jésus dit « la paix soit avec vous », ce serait une erreur de confondre Ses paroles avec un souhait pieux et bienveillant ; comme s'il souhaitait « bon courage » à ceux qui galéraient. En réalité, Ses propos sont toute autre chose : une promesse qui porte en elle la puissance créatrice de Dieu.

Dans le livre de la Genèse, on retrouve une formulation similaire parmi les premiers mots de la Bible : « Que la lumière soit. » Et nous lisons juste après que « la lumière fut ! » Ici, le mot 'soit' n'est pas une simple aspiration, mais une commande/un commandement/un ordre, irrésistible et hautement efficace car il/elle appelle à l'existence ce qui n'était pas auparavant. De la même manière, quand Jésus ressuscité nous parle de la paix, Sa parole est efficace, capable de créer la paix là où elle n'existe pas encore. Il faut juste que le cœur de l'homme soit prêt à la recevoir. Celui qui la reçoit est transformé, recréé. Seulement alors, en paix avec Dieu et avec lui-même, il peut devenir un artisan de paix pour son entourage.

Que notre saint patron, Clodoald, qui était lui-même un courageux ouvrier au service de la paix, nous accompagne tout au long de cette nouvelle année. Il sait, ô combien, que celle-ci est souvent fragile ! Mais, en accueillant les grâces venant de Dieu, l'homme devient capable d'ouvrir de grands espaces de paix, d'abord dans son cœur, et par la suite à des endroits inattendus et inespérés. Car, avec Dieu, tout est possible !

Dans les triptyques qui vous seront distribués ce week-end vous trouverez les grands rendez-vous que la paroisse vous propose de suivre. Marquez-les dès maintenant dans vos agendas ! Après nos parcours sur l'espérance et la gratitude, c'est le moment de nous lancer dans la poursuite de ce magnifique cadeau : la paix du Christ !

Père Richard Greenslade, curé

## CONFÉRENCE

Mercredi 8 octobre à 20h30 à Stella Matutina

Nous vous invitons tous à la conférence de lancement de notre année pastorale consacrée à la paix :

« De quoi la paix du Christ est-elle le nom ? »

par Jean-Guilhem Xerri, paroissien, psychanalyste et coach. Bénévole engagé, il est aussi l'auteur de plusieurs ouvrages, notamment sur la vie intérieure.

En s'appuyant sur des textes bibliques, Jean-Guilhem Xerri nous décrira la paix que nous allons nous efforcer de rechercher tout au long de cette année, où la trouver, comment la vivre et la répandre autour de nous.

A noter dans  
notre agenda !

## DÎNER DES NOUVEAUX

Vendredi 7 novembre à Stella Matutina

Vous êtes nouveau à Saint-Cloud ? Soyez les bienvenus ! Le Père Richard, curé de la paroisse, vous invite au « Dîner des nouveaux » le vendredi 7 novembre à partir de 20h dans la crypte de Stella Matutina, 68 avenue du Maréchal-Foch

Vous y rencontrerez d'autres « nouveaux » et des anciens Clodoaldiens avec qui partager vos premières impressions, vos questions ou tout simplement passer un bon moment de convivialité. Notez bien la date dans votre agenda !



Les inscriptions sont ouvertes sur le site de la paroisse :

## EVEIL À LA FOI ET PRIÈRE DES TOUT-PETITS

samedi 4 octobre à Stella Matutina

◆ Eveil à la Foi

Vous souhaitez éveiller votre jeune enfant à la foi chrétienne ? L'Eveil à la foi s'adresse aux enfants de 4 à 7 ans, une fois par mois, de 9h45 à 11h dans la crypte de Stella Matutina. Entrée libre, aucune inscription nécessaire !



Dates de l'année 2025-26 : les samedis 4 octobre, 15 novembre, 6 décembre, 10 janvier, 14 février, 21 mars, 11 avril et 30 mai.

◆ Prière des Tout-Petits

Pour les petits jusqu'à 3 ans, accompagnés de leurs parents, nous proposons la prière des tout-petits : pour rencontrer Jésus en priant et en chantant, six fois dans l'année, de 10h30 à 11h à Stella Matutina (dates compatibles avec l'Eveil à la Foi).

Dates 2025-26 : les samedis 4 octobre, 15 novembre, 6 décembre, 14 février, 21 mars, 11 avril.

## PASTORALE DES 18-30 ANS

Tu as entre 18 et 30 ans, tu es étudiant ou jeune pro ? Si tu veux nourrir ta foi, alors viens le dimanche 5 octobre à 20h à l'aumônerie (104 bd de la République).

Au programme : dîner (chacun apporte quelque chose), topo du Père Clément (sur l'Eucharistie) et prière.

Les rencontres auront lieu une fois par mois, et sont ouvertes à tous ! Pour rester informé, rejoins le groupe Whatsapp avec ce QR-code :



## QUÊTE ANNUELLE DE LA SOCIÉTÉ SAINT-VINCENT-DE-PAUL

Samedi 4 et dimanche 5 octobre 2025

Depuis plus de 190 ans, la Société Saint-Vincent-de-Paul est au service des personnes seules et en difficulté. Des bénévoles de la Société Saint-Vincent-de-Paul de Saint-Cloud feront une quête à la sortie des messes dominicales des 4 et 5 octobre. Cette quête est notre seule ressource pour poursuivre nos actions de solidarité.

Merci de votre générosité — et n'hésitez pas à nous signaler toute personne isolée !

Pour plus d'informations : Isabelle Pasek-Evans - pasekevans@yahoo.com



## PARCOURS ENSEMBLE

Prendre soin de son couple, prendre soin des couples qui nous entourent, après 10 ans de vie commune, c'est l'objectif de "Parcours Ensemble, grandir en amour et durer en couple".

Le Parcours se décline sur le site parcourensembl.org, comme un outil clé en main, disponible pour tous, après une inscription gratuite. Il propose aux couples des thèmes concrets à discuter chez soi, en prenant du temps en couple, puis de se retrouver en équipe une fois par mois, dans la simplicité et la bienveillance, pour échanger sur ces thèmes de la vie quotidienne avec un éclairage chrétien.

Renseignements et inscription : Ségolène et Frédéric Pailloux - 06 25 79 29 25 ou Marie-Blanche et Henri de Lavergnolle - 06 99 43 90 96

## ADORATION PERPÉTUELLE

Témoignage d'un adorateur de nuit :

"J'ai rejoint le groupe des adorateurs de nuit dans la dynamique de l'année de la Gratitude. Rapidement est apparu que cette heure nocturne régulière prenait racine dans ces passages des évangiles où Jésus prie la nuit puis le lendemain guérit les foules venues à lui (Luc 6, 12-19). Se laisser aider et convertir par Jésus dans le combat spirituel de la prière, tel est l'enjeu de l'adoration. Il y a des "succès" ("notre cœur n'était-il pas tout brûlant"), des échecs (chercher à commenter un texte, plutôt qu'accueillir l'Eucharistie ou la parole dans son cœur), mais le principal est de ne pas quitter le champ de bataille. Durer dans une humilité joyeuse.



Les adorations successives mènent à une désappropriation de ses soucis et à la joie. L'adoration unifie toute la vie spirituelle: prières, vie familiale, vie professionnelle, engagements, en remettant tout au Seigneur". \*

Si vous souhaitez faire partie du groupe Whastapp des adorateurs remplaçants de nuit, et vivre les grâces de l'adoration nocturne, contacter Maggy Mina : 06 77 00 98 78

\* N'hésitez pas à consulter tous les témoignages des adorateurs dans notre livre d'or virtuel, sur le site internet de la paroisse !